



AGENDA NAVIDAD 2018



Lunes, 24 de diciembre, Misa del Gallo

El "Nacimiento del Señor" lo celebramos el día 24, como es tradicional en la parroquia a las doce de la noche con la "Misa del Gallo".



Martes, 25 de diciembre, la Natividad del Señor

El horario de misas es el siguiente:

Mañana: 10, 11, 12, y 13 horas / Tarde: 20 horas

Este día se suprime la misa de las 9 de la mañana



Jueves, 27 de diciembre

Cine Forum solidario: *Binta y la gran idea*, para apoyar el coste de la operación de una niña en Guinea Conakry. A las 19:00 en la sala 3 de la Basílica de Atocha. Organiza Balimaya



Viernes 28 de diciembre

- Primer día de acogida de los jóvenes de Taizé
- 20:30 Concierto coro Gospel Freedom



Sábado 29 de diciembre

8:30 de la mañana, oración de Taizé (Basílica)



Domingo 30 de diciembre

Celebramos la solemnidad de la **Sagrada Familia** con las misas propias de un Domingo.



Lunes 31 de diciembre:

8:30, oración de Taizé

12:00, celebraremos la Eucaristía de "Acción de Gracias en el fin de año"

23:00 Vigilia por la paz (*Basílica*)

00:00 Fiesta de los pueblos (*Salones parroquiales*)



Martes 1 enero, Solemnidad de Sta. María Madre de Dios El horario de misas es el siguiente:

Mañana: 10, 11, 12, y 13 horas / Tarde: 20 horas

Este día se suprime la misa de las 9 de la mañana



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

IV DOMINGO DE ADVIENTO

23 de diciembre de 2018

Se llenó Isabel del Espíritu Santo, y dijo a voz en grito:

-¡Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre!

¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi Señor? En cuanto tu saludo llegó a mis oídos, la criatura saltó de alegría en mi vientre.

¡Dichosa tú, que has creído! porque lo que te ha dicho el Señor se cumplirá.

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

La liturgia, después de presentarnos a Isaías y a Juan Bautista en los domingos anteriores de adviento, en éste nos presenta a María. La Iglesia quiere que nos dejemos guiar por María, para celebrar con más hondura el nacimiento de su hijo.

En el texto evangélico de este Domingo se narra la primera reacción de María tras aceptar ser madre de quien se llamará “Hijo del Altísimo” y “heredará el trono de David su padre”. Se olvida de lo que en ella está a punto de suceder y se va aprisa a la montaña a atender a Isabel, su pariente en la inesperada gestación que podía ser difícil dada su edad.

Isabel, la recibe con la expresión “dichosa tú porque has creído porque lo que te ha dicho el Señor se cumplirá”. Fue la fe de María, su confianza en Dios lo que la llevó a aceptar su voluntad, la que la hizo madre, y la llenó de la alegría de serlo. En la segunda lectura, la disposición de Cristo a hacer la voluntad del Padre, hizo que “quedáramos santificados.

El ejemplo de María, nos lleva a preguntarnos si la fe nos hace dichosos a los ojos de los demás: si estamos dispuestos a atender el proyecto de Dios sobre cada uno, a acoger su Palabra, y a cumplir su voluntad. Voluntad que nos puede sorprender, como es sorprendente la profecía de Miqueas en la primera lectura, será Belén, la insignificante Belén, de donde salga el “Jefe de Israel”; y nazca además de una humilde virgen nazarena. Pero que solicitamos cada vez que rezamos el Padrenuestro. Lo rezamos no para que Dios haga nuestra voluntad, sino para que nosotros hagamos la suya.

Y no olvidemos que voluntad de Dios es que, como María, acudamos en la ayuda de quien nos puede necesitar, y transmitamos la alegría de nuestra presencia, de nuestra propia alegría como María la transmitió a Isabel según el relato evangélico de este domingo.

1º Lectura, Miqueas 5, 2-5ª; 2ª lectura, Heb 10, 5-10; evangelio, Lc 1, 39-45

BENDICIÓN DE LA MESA EN NOCHEBUENA

Nos unimos a tantos hogares que en toda la tierra esta noche celebran la presencia de Jesucristo en nuestro mundo. La celebración de su nacimiento nos recuerda que Dios ha decidido habitar entre nosotros como una bendición. Esta noche lo adoramos con todos los sencillos que creen en Él. Que Él sea acogido hoy y siempre en nosotros, entre nosotros y en esta casa. Y nos colme con la limpia alegría de su Evangelio.

Cantamos un Villancico

Escuchamos la Palabra de Dios:

San Lucas escribe (2,1-14): “...Un ángel se les presentó: la gloria del Señor los envolvió de claridad... el ángel les dijo:” No temáis, os traigo la buena noticia, la gran alegría para todo el pueblo: hoy, en la ciudad de David, os ha nacido un salvador: el Mesías, el Señor... Esta es la señal: encontraréis un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre.”

Peticiones entre todos:

Niño Dios, tú que llegaste al mundo para salvar, te pedimos la paz.

Niño Dios, tú que naciste en un pesebre, te pedimos que no haya más miserias en el mundo.

Niño Dios, tú que naciste de una madre Virgen, te pedimos belleza en este mundo.

Niño Dios, tú que eres Salvador, cuídanos de los desastres que nos provoca la naturaleza.

Niño Dios, tú que nos diste la vida para vivirla, que la vivamos de acuerdo a tu gloriosa Vida.

(Peticiones personales...)

Rezamos juntos el padre nuestro...

Bendecimos la mesa:

Bendícenos, Señor, al reunirnos para cenar en esta noche de luz y celebrar así tu presencia junto a la llamada que nos haces a nacer siempre de nuevo.

Bendice esta mesa, símbolo del compartir que tú quieres realizar con todos los seres humanos.

Que esta noche y siempre nos visite el ángel de la Buena Noticia y abra nuestro espíritu a la gratitud,

al sosiego de las cosas bien hechas de las que fluye ese empeño por que nadie quede excluido ni de la mesa ni de la fiesta.

Bendice con tu paz nuestro mundo, y visita a todos los que te invocamos para que ésta y todas las noches tu presencia las haga buenas. Amén

Nos felicitamos, dándonos un abrazo o un beso de paz